
Wer wird Sportdirektor?
Beitrag von „glubberer66“ vom 28. Juli 2020, 16:49

Die entscheidende Frage ist ja, wer letztendlich entschieden hat, welche Spielertypen
verpflichtet werden.

Kann ja sein, dass Meier nur nach vorgegebenen Profilen mit seinem Scoutingteam auf dem
Markt gesucht hat.

Individuell hatten unsere Neuzugänge schon ihre Stärken und wenn Corona nicht wäre auch
Wachstumspotenzial in den Marktwerten. Das das Mannschaftgefüge als Ganzes nicht
zusammen gepasst hat, liegt wahrscheinlich nicht in Meiers Verantwortung. An unserem gerade
erst neu aufgebautem Scouting würde ich genau so wenig rütteln wie an den Strukturen im
NLZ. Bei beidem wird man erst in einigen Jahren so richtig profitieren. Wenn wir jetzt hier auch
wieder alles auf links drehen, würden wir wieder bei Null anfangen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22204-wer-wird-sportdirektor/?postID=3254166#post3254166
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